



Susanna Illiewich

Handle your Life with Care!

Mixed Media auf Leinwand, 100x80 cm

Das Werk *"Handle Your Life with Care"* visualisiert das Thema der Achtsamkeit im Umgang mit den eigenen und den Grenzen anderer. Durch die lebendige Farbgestaltung und die asemischen Zeichen wird das Zusammenspiel von innerer Freiheit und den Grenzen, die in Begegnungen und Gemeinschaft entstehen, verdeutlicht. Die gelben Streifen und Aufkleber mit Warnhinweisen wie „Fragile“ und „Handle with Care“ fordern zur Reflexion über den respektvollen Umgang mit den eigenen Bedürfnissen und denen der Mitmenschen auf. Sie symbolisieren die Komplexität und Fragilität menschlicher Beziehungen und betonen die Notwendigkeit, sowohl persönliche Grenzen zu wahren als auch die der anderen zu achten.

Susanna Illiewich

Handle your Life with Care

Mixed media on canvas, 100 x 80 cm

The artwork "*Handle Your Life with Care*" visualizes the theme of mindfulness in respecting both our own boundaries and those of others. Through vibrant colors and asemic signs, it highlights the interplay between inner freedom and the boundaries that arise in interactions and community. The yellow stripes and stickers with warnings such as "Fragile" and "Handle with Care" invite reflection on the respectful management of our own needs and those of others. They symbolize the complexity and fragility of human relationships, emphasizing the importance of maintaining personal boundaries while respecting those of others.